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支部・地区 運営委員会報告書 

日時；  4 月 14 日 （金）  10 時～15 時 

場所；  コムナーレ 第 12集会室 

記入者 

   石王丸 恵子 

担当事務局サイン 

 

討議・決定事項（地区・支部独自の活動）   地区名 氏名 出欠 

●仲間づくりに関すること 

・「プラウドシティ展説」（4/10）について。3/15 にプラウドシティ在住の組合員の方にチラシま

きをしてもらった。その後あらためて 4/6 にチラシまき。当日の成果として、1 名の加入が

あった。（原山地区） 

・「春の拡大チラシまき」は 5000枚。ＳＮＳでの広告を併用して行うと良いのではないか。 

 

●新規加入者対応 

・３か月まとめて対応する。今回は10月～12月加入の13名。まぐろ油漬け缶・サラダ海苔・

温州みかんジュースをプレゼントした。今後、プレゼントする消費材は、500 円程度で選

ぶ。 

 

●利用活動に関すること 

 

●サステイナブル活動に関すること 

 

●たすけあい活動に関すること 

・「ライフプラン講座」を 3/30に実施した。（大谷口地区） 

・「ライフプラン講座」の予定として、9/25（月）10時、相続に関する内容を原山地区で行う。 

・「エッコロ学習会」を、支部研修（5/11）にて行う予定。 

・「介護保険学習会」に興味のある人が多いため、今後開催を検討していく。 

 

●まちづくりなど 

・しゃぼん玉ポスターを依頼。 

・学校で手洗いの時に何を使っているかのアンケートを実施予定。各学校に手紙を送って、

回答を返信してもらう。 

 

●その他 

・2023年度支部運営委員会開催予定日 

4/14（金）（コムナーレ）、5/11（木）（埼玉会館 6Ⅾ）、6/8（木）（埼玉会館 4C）、 

7/6（木）（コムナーレ）、8/4（金）、9/7（木）、10/6（金）、11/9（木）、12/8（金）、1/11（木）、

2/9（金）、3/14（木）支部大会 

・「エコ手当て」を、浦和東支部で導入予定。自転車利用の際に、交通費が全体負担から出

ないため、浦和東支部独自に「エコ手当て」として交通費分を消費材支給することとした。

具体的には、1 回の自転車利用につき 200 円程度の補助を想定し、スタンプをためてい

く。ためたスタンプの数に応じて消費材と交換できることとする。 
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 連絡・確認事項（全体の企画や決定に関すること） 
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・「浦和住宅展示場展説（5/7・日）」の手伝いは、大八木さん（ａｍ）、飯島さん（ｐｍ）。 

・「生活クラブでんきスイッチングキャンペーンスタート集会」（5/16）、大八木さんが参加予定。 

また、「生活クラブでんき」について、「電気代の値上がりに関すること」「太陽光パネルの破棄について、自然への

害について」知りたいとの声があった。 

・「ピジョンフードスタート集会」（5/18）、宮澤さんが参加予定。 

・「共済キックオフ集会」（5/19）、大八木さんが参加予定。 

・「リーダー研修会」（6/13）、大八木さん、細越さん参加予定。 

・「生活クラブの消費材を使っているお店の確認」について、4/28までに松井さんに集約。 

・「羽生米の利用促進」に関して、サンプルがあります（彩のきずな）。支部内でのイベント時などで使う場合は、必要な

分を事務局原田さんに連絡する。 

 

全体に提案したい事項・継続課題など 

・「あっぱれ野菜おまかせ 4 点セット」について、収穫できる野菜が時期により偏るのは理解しているが、毎回毎回同じ

野菜が届くのは困る。できれば（1点でも良いので）週替わりでいろいろな野菜が届くと嬉しい。 

・鶏卵不足を補うため、提携生産者以外からも仕入れているようだが、どんな餌を食べているかわからない鶏の卵が入

っているのは嫌である。安心安全が重要なので、欠品が続いても良いので、安全な卵を供給してほしいとの意見が

あった。 

・50 周年記念品として、饅頭に生活クラブ 50 周年の焼印を入れたものはどうか。イベント時に配ることを想定している

が、好評であれば、販売も検討していったらどうか。 

 

     次回   5 月 11 日 （ 木 ） 10時～12時 支部運営委員会研修  13時～ 支部運営委員会 

 


